

7229一夕日公3

和歌山県立南部高等学校

〈〈調理コース校外実習〉〉

7月25日(月)~28日(木)の間の3日間で調理コースの校外実習を実施しました。 調理師免許取得に向けての実習であり、実店舗で調理に関する仕事に従事させていただきまし

た。慣れない手つきで実習先にはご迷惑をおかけした事もあったと思いますが、「生徒さんの成長のために協力させていただきます」という心強い言葉も頂きながら仕事のイロハについてご指導いただきました。4月に入学してから3ヶ月目の実習でしたが、生徒たちの今後の成長が楽しみです。









《《校内球技大会》》

7月14日(木)コロナ禍のため、各学年ご との分散実施となりましたが、無事実施する ことができました。





《《プレミアムアイス開発》》

8月5日(金) 吉備湯浅パーキングエリアにて、新作のプレミアムアイスの試供品を配布し、アンケートで一般の方からご意見をいただきました。

卵は「紀州うめたまご」 牛乳は「尾鷲牛乳」を 使用した和歌山県産品に こだわったアイスです。



☆☆7月の行事☆☆

7日(木)・8日(金) インターンシップ

(1年普通科)

8日(金) 保護者就職説明会 16:00~

11日(月) 人権学習

12日(月) メルカリ販売イベント

14日(木) 球技大会【予備日19(火)】

25日(月)~28日(木)

校外実習(調理コース)

29日(水)~ 1学期末考査

☆☆8月の行事☆☆

31日(金) 2学期始業式

身だしなみアセンブリー

☆☆9月の行事予定☆☆

12日(月) 第2回学校運営協議会(

15日(木) 生活アンケート

16日(金) 進路ガイダンス(2年) 22日(木) 中学生体験学習申込締切

《《インターンシップに行ってきました!》》

7月7日(木)・8日(金)の 2 日間、インターンシップ(短期社会体験)を実施し、普通科 1 年生 53 名がみなべ町をはじめ田辺市・御坊市・周辺地域の実習連携先 30 カ所にて実習を行いました。

わずか2日間ではありましたが、保護者様のご協力のもと、生徒たちにとってはとても貴重な体験の機会となりました。今後の進路や生き方を見つめ直すきっかとなることを期待しています。











●生徒の感想

※事後アンケート「インターンシップで学んだことを書いてください。」に対する回答より

- ・大きい声で話をし、コミュケーションを積極的にとることが大切だと思った。(みなべ町・介護分野)
- ・働くということが、どのようなものかが少し分かった気がします。(みなべ町・製造業)
- ・周りを見て、自分のすべきことを考えて行動しないといけないと思った。(みなべ町・建設業)
- ・ 話の聞き方、話し方や周りを見ることの大切さを学びました。(御坊市・教育分野)
- ・相手に対する笑顔の大切さを学びました。(印南町・接客業)
- ・働くことはとても大変だけど、とても楽しいということが分かった。(田辺市・菓子製造業)
- 一人一人の性格を理解し、その子にあった接し方をするのが大事だと学びました。(田辺市・教育関係)
- ・工場での作業が単純作業ではなく、1つ1つにコツがあることが分かった。(上富田町・製造業)
- ・働くことは大変だったが、それ以上に従業員の方々とコミュニケーションを取りながら仕事するのは楽しく、 お客様の笑顔を見て、とてもやりがいを感じました。(白浜町・観光業)
- ・個性豊かな子供たちに対して、一人ひとりの意見を尊重している保育士さんの姿を見て、かっこいいと感じた。 (みなべ町・教育分野)

~2022 年度夏季ゼミナール~

7月26日(火)和歌山県高等学校生徒会連絡協議会が開催されました。

出席者:普通科 3年 鴻谷 緋渚 普通科 3年 玉置 杏美侑





第70回和歌山市美術展覧会

和歌山城ホール 展示室

洋画の部 奨励賞 2年 大西 花 彫刻の部 奨励賞 2年 﨑下 結衣

> 洋画の部9月7日(水)~12日(月) 影塑の部9月14日(水)~19日(月)



